

学校の様子

5年家庭科エプロン作り 11月6日・13日・27日(水)

はじめてミシンを使ってのエプロン作りです。ボランティアさんのお力を借りながら、はじめてのアイロン掛け、しつけ縫いなどをがんばりました。



1年関小秋まつり 11月20日(水)

「秋」をたくさん使ったおもちゃをつくり、アスレの年長さんに楽しんでもらいました。



授業参観・教育懇談会 11月11日(月)

UDアドバイザーの中川桃子さんを講師に招き、心のバリアフリーや「障がい」について、自分の意識や考え方を見つめ直す貴重な時間になりました。講演後には、参加者からたくさんの感想がよせられました。5限目の授業は地域の方を含めて182名の方に参観いただきました。



4年社会見学 11月15日(金)

伊賀の歴史や伝統文化について、体験や見学をすることができました。オリジナルできれいな組みひもをつくることができました。



関っ子集会

後期児童会ではじめての「関っ子集会」です。ボトルフリップチャレンジが難しかったです。



3年亀山市消防本部見学

11月22日(金)

人の命を救うための工夫や安心と安全を守る人々の働きがよくわかりました。



4年小中音楽会 11月7日(木)

亀山市文化会館

たくさんの練習を行い、本番では練習の成果をしっかりと出すことができました。

